

POLITIQUE

L'AMBASSADRICE DES ETATS-UNIS CHEZ LE PRÉSIDENT

Le président Ali Bongo Ondimba a reçu hier l'ambassadrice des Etats-Unis au Gabon Cynthia H. Akuetteh. Les questions de coopération bilatérale et le sommet sur la sécurité nucléaire auquel prendra part le numéro un gabonais fin mars à Washington ont dominé cet entretien.

Page 3

ECONOMIE

COMILOG TIENT LE CHOC

Malgré un contexte caractérisé par la dégringolade de près de 50 % des cours du minerai de manganèse sur les marchés internationaux en 2015, le groupe Comilog a réussi à stabiliser ses résultats financiers, réalisant un chiffre d'affaires de 940 milliards de francs.

Page 4

n° 12077 - Mercredi 9 Mars 2016

41e année - 24 Pages - 400 Fcfa

CASINO CROISSETTE
LE LOUNGE & LES JEUX
LE MERCREDI
Toute la nuit à partir de 18h
C'EST LE BORDEAUX !
Sélection les grands chais de France
1 verre 4500 = 1 verre offert
1 Bouteille 22000 = 1 bouteille offerte

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES
l'union
40 ANS A LA UNE
www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

JUSTICE

PRISON À VIE POUR UN ASSASSIN



Reconnu coupable de l'assassinat d'un homme dans une forêt de l'Ogooué-Ivindo, en 2012, Aimé Mondjila, 51 ans, a été condamné la semaine dernière à Franceville à la réclusion criminelle à perpétuité par la Cour. Epilogue d'une session qui aura prononcé à trois reprises la même peine.

Page 11

ECONOMIE

"STARTUPPER DE L'ANNÉE" : L'ÉCRÉMAGE



Dix candidats viennent d'être retenus pour disputer la finale du challenge "Startupper de l'année" organisé par Total dans le but d'accompagner les meilleurs projets en matière de création ou de développement d'entreprises de moins de deux ans. Les trois lauréats seront connus le 15 mars.

Page 5

SPORTS

MANGASPORT : LE COUP PARFAIT



En s'emparant du fauteuil de leader à l'issue de la 12e journée du National-Foot, Mangasport possède de bonnes chances, dans une dizaine de jours, de virer en tête à mi-championnat. D'autant que, entre-temps, il aura disputé son match en retard contre un FC 105 presque en perdition.

POLITIQUE

UPG : un congrès début juin

Page 2

POLITIQUE

Fin de la grève à la Santé

Page 2

PORT-GENTIL

Création d'une plate-forme des églises indépendantes

Page 15

Journée internationale de la femme, hier

OBJECTIF 50-50 !



Une série d'exposés dans le cadre d'une conférence-débat au siège du Conseil économique et social (CES) a marqué la commémoration, hier, de la commémoration de la journée internationale des droits des femmes. Celle-ci affichant un bel optimisme quant à l'égalité des sexes, à laquelle invitait le thème de cette année : "Planète 50-50 d'ici 2030 : franchissons ensemble le pas pour l'égalité des sexes".

Pages 6 & 7

Pour moi quoi...

Depuis quelques jours, le procureur de Mouila a donné la chasse à la population de Mandji-Ndolou dans une affaire de magot où un enfant du terroir s'en prend à son frère, et embête tout le monde.

Les choses ont pris une telle ampleur que Jeff l'Ancien a dû convoquer, hier, à Libreville, une réunion de la fratrie pour calmer les esprits et rétablir la sérénité. C'est dire que c'était très, très sérieux. Seulement, moi Makaya, je ne comprends pas, alors là pas du tout, qu'une affaire entre deux individus et de surcroît deux "cousins" puisse être la cause d'un conflit "fratricide". Tous les deux de la même famille, et défenseurs de la même cause... publique. Alors, où est le problème du procureur dans une affaire de famille ? Ah, j'oubliais qu'au Gabon, l'argent est au-dessus de tout maintenant !

Le premier, dit-on, aurait obtenu un contrat très juteux avec une société pétrolière opérant dans la région. Dans les dispositions, au cas où la population note une défaillance du prestataire, on le dénonce. Ce qu'elle a fait au vu et su de tout le monde. Un autre qui est comme par hasard un frère a été choisi. Ce qui a déclenché l'ire du premier qui a aussitôt mis à contribution des gens à lui, pour "terroriser" la population à Mandji-Ndolou comme à... Libreville.

Ce qui n'est guère surprenant quand on connaît tout ce que ce frère-là a semé sur son parcours professionnel. Partout où il est passé, ses palabres sont de notoriété publique, on se demande ce qu'il cherche vraiment. A lui de bien réfléchir car trop, c'est trop quoi...

... Makaya